

<p style="text-align: center;">COMPTAGE DES POIDS LOURDS POUR L'USINE VICAT-BLAUSASC/LA GRAVE DE PEILLE ANNEE 2008</p>

Après notre dernier "compte" des poids lourds dus à l'activité de l'usine Vicat, M. Espinasse, directeur, réfutait les chiffres que nous donnions.

Nous nous sommes à nouveau rencontrés : effectivement quelques erreurs s'étaient glissées dans les chiffres qui nous avaient été communiqués, nous avons donc repris le comptage et sommes aujourd'hui en mesure de conclure sur les chiffres qui se trouvent dans les tableaux suivants.

On notera que ce sont les **chiffres de 2008**, correspondant à une **production de 939 000 tonnes de ciment et clinker** confondus : ils sont susceptibles d'être modifiés en fonction de la production des autres années.

Ils sont également susceptibles de varier en fonction des transports des déchets (105 000 tonnes), si Vicat n'est pas en mesure de tenir sa promesse : "pas plus de camions avec les déchets que sans les déchets".

Il faudra suivre cela de près.

Vicat nous a fourni les quantités de matière, les nombres de camions par matière et par mois.

A partir de cela, nous avons réalisé les fiches qui suivent.

On notera que si la moyenne de poids lourds est de 340 camions par jour ouvrable (sur 250 jours ouvrables), les mois de février, mars, avril, mai, juin et novembre dépassent cette moyenne, le **maximum** étant atteint en mars avec une **moyenne de 457 camions/jour**.

Ce qu'il faut garder présent à l'esprit, c'est ce nombre maximum que l'on peut rencontrer en période de pointe (pour mars 2008 : cela donne 1 camion/minute pendant 8 heures d'affilée : inutile d'insister sur l'intérêt du ferroutage par exemple).

Les mois "creux" sont janvier, août et décembre.

Pour ACME, Nadine Broch, présidente.

Voir fiches annexées (3)